

Eröffnung der Jugendkirche des Seelsorgebereichs

Von Alexander Lange

26. Januar 2020, 21:30

Start der Firmvorbereitung und Eröffnung der Jugendkirche des Seelsorgebereichs





Am 19.01. wurde offiziell die Jugendkirche Himmel un Ääd mit einer Jugendmesse und zugleich die Firmvorbereitung des Seelsorgebereiches eröffnet. Mit uns Jugendlichen haben Weihbischof Ansgar Puff und Kreisjugendseelsorger Thomas Taxacher sowie unsere aktuellen und ehemaligen Pfarrer die Messe gefeiert. Wir Jugendlichen haben die Katechese und die Messe vorbereitet - eben Jugend für Jugend! Unsere Projekt-Band hat die Messe hervorragend begleitet.